



新庄村立
新庄小学校
学校だより

新庄しんじょう

第4号
令和5年
7月18日
発行者 小林



「わたしの夢」に向かって しっかり学んだ1学期

児童玄関に、一人ずつの「わたしの夢」を紙飛行機に書いて顔写真と共に掲示しています。大工さん、ピアニスト、宇宙飛行士、先生、科学者、カフェの店員などが、「夢」は一人ひとり違います。「夢」に近づくために、小学校でしっかりと友達と一緒に学び、遊び、運動をして欲しいと思います。



「夢」実現のため、豊かな心、元気な体力、確かな学力を伸ばそう！

校内水泳記録会



7月14日(金)に全校児童で水泳記録会を実施しました。

開会式では、石倉教育長さんから「今日はみなさんの泳ぐ姿を楽しみにして来ました。練習の成果を発揮して、しっかり泳ぎきるように頑張りましょう。」と激励の言葉をいただき、6年生の稲田さん、池田さんが選手宣誓をしてスタートしました。

前半は小プールで1・2年生が自己ベストを目指してビート板バタ足、後半は大プールで3～6年生がそれぞれの泳力に合わせてクロールと平泳ぎで記録に挑戦しました。

みんなの前で泳ぐのは緊張しますが、応援の力もあって、初めて50m泳ぎきったり、タイムが10秒も速くなったりした子もいました。最後は、縦割り班で楽しいレレーもあり、今季の水泳学習を終えました。

ぜひ、夏休みのプール開放も利用して、さらに泳力を伸ばし、水泳で体力をつけてもらいたいです。

頑張る子どもの姿、素晴らしかったです。

6月参観日

6月17日(土)の参観日には、授業参観、学級懇談に多数出席いただき、ありがとうございます。1・2年生は学活、3・4年生は理科、5・6年生は学活の授業でした。少し緊張気味の子もいましたが、頑張って学習している姿を見ていただけだと思います。



3・4年理科 実験で確かめる



1・2年学活 積極的に発表

PTA救急法講習会



6月17日(土)の参観日にPTA救急法講習会を行いました。真庭消防署から講師をお迎えして、今年度は実際に人形を使ったAEDと胸部圧迫の実技の練習ができました。夏休みのプール開放にも備えて有意義な会でした。ありがとうございます。

先進校視察

県北初の義務教育学校

美咲町立旭学園

新庄中と交流がある

義務教育学校

広島県廿日市市

宮島学園

小中連携・学力向上で

成果をあげている

秋田県東成瀬村

東成瀬小・中学校

運動遊びを通じた

非認知能力の育成

兵庫県豊岡市

おさかおのこども園
清滝小学校

新庄学園の取組をさらに一歩進めるため、5月末から6月にかけて小中の教職員が視察に行ってきました。

家庭学習

がんばっています！

今年度2回目の「家庭学習頑張り週間」を6月15日～21日で実施しました。担任の先生から宿題や自主学習、読書のすすめなどの働きかけと、ご家庭での保護者の励ましや協力のおかげで、どの学年も1回目より家庭学習の時間が増えました。ご協力ありがとうございました。ごさいます。

いよいよ楽しみにしていた夏休みです。これまでいろいろな地域の行事が中止になり、帰省や旅行も制限されていて、子どもたちにとっては久しぶりのいつもの夏休みです。村内でも自然観察会や盆踊り、花火大会などの行事が予定されています。子どもたちの夏休みに経験したことで、今も心に残っていることが、きっとみなさんにもあるのではないのでしょうか。

夏休みしかできない体験をしよう

新庄っ子たちにも、今年の夏休みにぜひ、そんな経験をしたいと思っています。親子で一緒に料理をしたり、遊んだり、どこかへ出かけて話をしたり、盆踊りや行事へ参加したり、そんなちょっとした日常の中で、きつとかけがえない夏休みしかできない時間が生まれるのではないのでしょうか。

校長室の窓から

新庄小学校は、小中一貫校になって5年目。第2ステージに入り、いろいろな取組を進めています。異学年での交流もその一つ。先日7年生と1年生が一緒にシャボン玉づくり、1年生から4年生が生活科と総合の学習で同じグループで話し合う授業(しかもタブレットを上手に使いながら)を見ました。日々挑戦を続ける新庄学園は活気があり、毎日が発見の連続です。





新庄村立新庄中学校
学校だより

切磋琢磨

第4号
令和5年
7月18日
発行者 新家

1学期が終わります



コロナ感染症が5月以降5類に移行となり、この1学期は学校生活、校内・校外の行事も通常通り行うことができました。8年生の広島校外学習、9年生の沖縄修学旅行、「ふるさと新庄学」、部活動の大会等、生徒たちは校内・校外の学習や行事を通して、それぞれにひとまり成長し、1学期を終えることができました。

7月上旬から天候不順が続き、九州や中国地方の日本海側を中心に記録的な豪雨となり、各地で河川の氾濫や土砂崩れ等の災害、被害が発生しています。

「備えあれば憂いなし」

これからも気象情報等を収集し、安全対策を意識して生活するように心がけてほしいと思います。

7月20日から39日間の長い夏休みに入ります。計画的に有意義な夏休みを過ごしてください。今年は盆踊りをはじめ、地域の行事もたくさんあると思います。積極的に参加し、学校ではできない体験をしてほしいと思います。

長い休みだからこそできることにもチャレンジしてほしいと思います。



薬物乱用防止・情報モラル教室



6月29日(木)に中学生を対象に薬物乱用防止教室、7月10日(月)に5~9年生を対象に情報モラル教室を行いました。どちらもパワーポイントを使ってわかりやすく説明をしていただくとともに、実例を挙げながら、トラブルに巻き込まれないために大切なことを教えていただきました。生徒たちはメモを取りながらしっかり聴き、内容を理解し、自分事として考えることができていたようです。パソコン、スマホ、SNSはとても便利なツールとしてこれからの生活になくてはならないものです。しかし、知らず知らずのうちに犯罪に巻き込まれたり、被害者や加害者になり得るリスクも抱えています。ルールやマナーを守りながら、正しく使用することが大切になってきます。おうちでもしっかり話し合っただけだと思いませんか。

～ 生徒の感想より (抜粋) ～

☆タバコにはニコチンやタール、一酸化炭素、発がん性物質が多く含まれている。タバコを吸う人だけでなくタバコから発生する副流煙を吸い込むことで自分にも害が出てしまうので注意したい。高校に行くと都会になるので、誘われてもきっぱり断れるようになりたいと思います。
☆一度あげた情報や内容はデジタルタトゥーとして残り続け、犯罪などに巻き込まれる可能性があることを知った。個人情報の流出など回収不能になってしまうことを知り、改めて気をつけていきたいなあと思います。

楽しみにしていた夏休みに入ります。コロナ禍前に戻り、各種イベントや旅行などを楽しむことができそうです。ただ、コロナは完全に収束したわけではありません。TPOをわきまえ、健康管理に十分気をつけてながら充実した夏休みにしてほしいと思います。9年生は情報を収集しながら、自分の進路についてしっかり考え、準備を進める大切な休みです。しっかり頑張りましょう。

切磋琢磨



ふるさと新庄学

6月26日(月)、今年度の「ふるさと新庄学」がスタートしました。昨年度から、5・6年生も中学校の「ふるさと新庄学」に参加していますが、今年度は今までの形を少し変更して取り組んでいます。5・7年は、「活気のある新庄村にしよう」というテーマで3班構成で、それぞれ「水」、「がいせん桜」、「米づくり」について調べ学習や、村民へのインタビュー等を行うことにしています。

8・9年生は「和・盆・華(ワ・ボン・カ)」、「#新庄村」の2班構成で昨年度まで取り組んできた活動を継承しながら、地域貢献を進めていこうとしています。小中一貫校の強みを生かしながら、児童生徒の主体的な取り組みとなることを期待します。



- ☆今後の活動予定
- 7月26日(水) 登校日 調べ学習・地域貢献活動
- 8月23日(水) 登校日 調べ学習・地域貢献活動
- 2学期以降 学習発表会に向けて

美作地区総体(県総体予選)

6月30日(金)~7月3日(月)、美作地区総体が開催されました。ソフトテニスは雨天で2日間順延となりましたが、各会場で熱戦が繰り広げられました。昨年度まではコロナ禍で観客の制限や感染症防止対策を取りながらの開催でしたが、4年ぶりに通常通りの開催となり、どの会場も多くの観客が入り、盛大に開催されました。生徒たちはそれぞれの種目で力を発揮しました。特に9年生は最後の総体ということで、全力を出し切り、県大会出場を果たした生徒も出ました。各部の成績は以下の通りです。

- バドミントン 団体戦(リーグ戦で敗退)
個人戦(シングルス) 第2位 川上 芙葉 ベスト8 安達 蘭
2名が県大会出場
- 卓球 団体戦は男女とも参加できず
個人戦 男女とも3回戦までに敗退
- ソフトテニス 団体戦 初戦敗退 1-2 鶴山中
個人戦 2回戦までに敗退



バドミントンは21日(金)に岡山市ジップアリーナで行われる県大会に出場してきます。最後の大会で力を出し切ってほしいと思います。県総体を最後に9年生は部活動を引退となり、バトンは8年生へと受け渡されます。夏休みからは新チームでの活動となります。

